

みどりの風

令和3年2月3日（水） 発行人：校長 角田 亮明

緑
の
誓
い

- さわやかにあいさつをします
- 進んで勉強します
- きまりを守ります
- 心をこめて掃除をします
- みんなと仲良くします

学年末の学校行事について

11都府県に発令中の緊急事態宣言は約1ヶ月程度延長の見通しとなり、まだまだ収束のめどが立たない新型コロナウイルスの猛威。長崎県内の新規感染者数は減少傾向にあり五島市の感染者も1週間以上確認されていませんが、ここで気を緩めるわけにはいきません。長崎県独自の特別警戒警報も2月7日を終期に発令中で、県外や離島地域との往来自粛も継続中。五島市立学校においては、学校行事開催も見合わせている状況です。今後、更新される市の方針にしたがい、学年末の学校行事を設定していかねばなりません。2月7日以降の学校行事について、現段階での見通しをお伝えします。変更の可能性有ります。

3月18日（木）実施予定の卒業式は、参加者を6年生とその保護者、学校職員に限定します。5年生以下の在校生は休みとしますので、ご家庭での見守りをお願いします。尚、感染が拡大しステージが上がれば、体育館での式開催を断念する場合も出てきます。状況を見ながら決断することになります。



2月8日（月）の中学校入学説明会、**翌9日（火）の新1年生入学説明会**は今のところ感染防止対策を講じて実施する予定ですが、市の方針により開催中止が求められる場合は「資料送付による説明」という形式に変更します。体育館での開催を予定しています。

2月15日（月）から22日（月）の間で順次開催予定の学習発表会も、現段階では実施する方向です。こちらも、更新される市の方針にしたがって対応していきます。

3月5日（金）開催予定の6年生を送る会は、リモート集会形式で開催します。

緑丘小「交通少年団」入退団式

緑丘小には、5、6年生をメンバーに、交通のきまりを守り他の模範となることを目指す「交通少年団」という組織があります。6年生の小学校卒業を前に、2月2日（火）に交通少年団入退団式を開催しました。勿論、コロナ禍での集会活動なので、代表者だけが会議室に集まってのリモート入退団式です。今年一年、リーダーとして引っ張った6年生の退団、新たに団員となる4年生の入団を認め、組織の代替わりを行う式です。退団者を代表して現団長の佐々野龍月さんに記念品を贈呈するとともに新団長の岩下聖来さんに任命書が授与されました。そして、6年生から5年生へと団旗がしっかりと引き継がれました。

ご存知のとおり、緑丘小校門に続く道路は道幅が狭く、交通量の多い道です。五島一危険な通学路と言っても過言ではないでしょう。式の最後に声を合わせて唱えた「私達交通少年団員は、進んで交通のきまりを守り、他の模範となるように努めます」という誓いを実現し安全に登下校してほしいと願います。

